

Du lundi 10 octobre au vendredi 14 octobre

Cette semaine a été ponctuée par *plusieurs événements*.

❖ **Le premier : la semaine du goût.**

Nous avons pu déguster chaque jour un *petit déjeuner du monde*.

Nous avons fait escale au Royaume-Uni et avons mangé un « English breakfast » avec du pain de mie grillé, du bacon grillé et des œufs brouillés.



Nous nous sommes ensuite retrouvés en Grèce avec un yaourt à la grecque et du miel.





Nous avons fait une petite pause en France, avec un savoureux croissant, du lait avec du cacao et du jus d'oranges.



Pour achever notre exploration, nous sommes allés au Canada goûter de bons pancakes agrémentés par du sirop d'érable.



Chaque jour, les petits déjeuners ont été l'occasion de *localiser les pays sur un globe*, de discuter de quelques-unes de leurs *caractéristiques* et de remplir un petit livret. Ce dernier nous a permis de colorier ou de barrer des cœurs afin de dire si nous avons *aimé ou non* ce que nous avons mangé, et de colorier le *drapeau* du Royaume-Uni, de la Grèce, de la France et du Canada.



❖ Le second événement : la sortie à la **médiathèque**.

Nous nous y sommes rendus à pied. Nous devons rester bien en rang deux par deux et marcher calmement. Une fois arrivés, nous nous sommes réunis dans une petite pièce pour *écouter des histoires*. Malgré l'agitation (due à la fatigue, l'excitation, le manque de la récréation ... ?) nous avons découvert de jolis livres !



Par la suite, nous avons pu découvrir l'espace dédié aux *albums de jeunesse*, en feuilleter et même en choisir un chacun pour le ramener à l'école.



Merci aux parents qui ont pu être présents !

❖ Nous avons poursuivi cette semaine notre entraînement pour le **courseton**.

Les quatre classes se sont réunies pour que les 50 PS, les 20 MS et les 30 GS puissent courir ensemble. Nous avons également rallongé le parcours.



❖ Nous avons également commencé nos œuvres pour **La Grande Lessive** qui aura lieu le jeudi 20 octobre. Le thème est « *la couleur de mes rêves* ». Pour ce faire, nous avons peint aux rouleaux le fond d'une feuille avec trois nuances de bleu.



Ensuite, nous avons utilisé de la mousse à raser et de l'encre pour représenter une pleine lune dégageant notre couleur préférée, celle qui nous fait rêver.



Pour achever nos créations, la maitresse nous a pris en photo. Nous avons aussi collé des morceaux de papier pour représenter une échelle. Car atteindre la couleur de nos rêves n'est forcément pas chose aisée ! Nous terminerons de sublimer nos œuvres la semaine prochaine.

❖ Des enfants nous ont également **présenté des objets**. De bons moments propices au *langage*. Léïa nous a présenté une magnifique montre à gousset. Ilan, quant à lui, nous a présenté 3 sceaux réalisés par ses soins.

